

**Solidarité.** Le Secours populaire français et le Motard club le bélier unissent leurs forces au profit des enfants.

## Du rouge au vert...

■ La concurrence entre pères Noël a été de mise samedi ! Les bénévoles du Secours populaire français (SPF) ont ressorti leurs hottes de pères Noël verts devant le bureau de poste principal. Chaque enfant s'est vu offrir une peluche et un goûter, qui a été fort apprécié, vu le climat. Mais la fête n'aurait pas été complète si les solidaires motards du Club du Bélier n'avait pas participé à cette action. En effet, le groupe de bikers au grand cœur a permis aux plus petits de faire un tour de side car et d'obtenir un diplôme de baptême à cette occasion.



Devant le bureau de poste, les pères Noël verts ont eu un cœur gros comme ça !

### Actions sans répit

Le SPF soucieux du bien être des autres et encore plus particulièrement en cette période festive « ne peut laisser la pauvreté priver les enfants de magie dans un moment aussi fort et aussi symbolique » a souligné Jacques Thomas toujours présent quand il s'agit de solidarité. L'année 2010 a été difficile pour tous les dracénois, da-

vantage pour les sinistrés et celles en difficulté. « Certaines de ces familles n'auront même pas cette année les moyens d'offrir un vrai Noël à leurs enfants. » a expliqué Claude Loeillet, conscient de la réalité du terrain dracénois, puisqu'il s'active sans répit

tous les jours au contact des plus démunis. Prochainement, des colis de Noël seront offerts aux SDF et aux personnes âgées. Ces bénéficiaires retraités seront invités à un repas spécial suivi d'un spectacle.

RODOLPHE GOUPIL

## Moto

### Les « gros cubes » paradent dans les rues de la ville

Les passionnés de moto et les curieux de passage dans la commune ont été servis, samedi. Les Bikers dracénois et leurs Harley-Davidson rutilantes ont animé la place Cassin. Pour l'occasion, ils ont tous revêtu un costume de Père Noël. En parallèle, le Secours populaire, avec l'aide du Moto club « Le Bélier » a proposé des balades.



Le Secours populaire et le Moto club « Le Bélier » ont proposé des balades. (Photos B. D.)